



中高だより

創立50周年記念スローガン「地域と共に 次の時代へ 中新田高校」 **自主 誠実 協和**

◎文化祭が開催されました。ご来場ありがとうございました。

10月21日（土）に、中新田高校の二大行事の1つである「中高祭【中高の子】～完璧で究極の中高祭～」が一般公開されました。保護者の皆様、地域の皆様、多くの皆様にご来場いただき、本校生徒の様々な活動をご覧いただきましたことに感謝申し上げます。コロナ禍以前と同様の形での開催とし、食品の販売も行いました。生徒たちが考え、作った様々な商品は、味もおいしく、とても人気がありました。準備に時間がかかったお化け屋敷、脱出ゲームも行列ができていました。吹奏楽部の演奏、有志による歌のステージ発表、美術陶芸部の展示、図書室でのトークショーなど、数多くの企画を来場した皆さんに楽しんでいただきました。PTAの皆様によるフランクフルト・豚汁も、とても人気でした。2年教養総合類型の生徒たちが「地域産業」の授業で学んできた内容をまとめ、制作したHP、そして、そのHP公開を盛り上げるために実施したドローンショーは、民放各社のテレビ取材を受けるなど、多くの方の関心を集めていました。

ご来場いただいた多くの皆様に、本校生徒のエネルギーを感じてもらうことができた文化祭となりました。



◎文化祭でのドローンショーがテレビ取材を受けました。

10月20日（金）の文化祭の校内発表では、2年教養総合類型の皆さんが「地域産業」の授業で学んだことをまとめ、制作したHP「加美お仕事図鑑」を発表しました。そのイベントを盛り上げるため、生徒たちがプログラムしたドローンショーも発表されました。音楽に合わせ、小型のドローンが作り出す形に歓声が上がっていました。高校生が本格的な室内のドローンショーに関わるのは国内初とのことです。このドローンショーの様子は民放各社から取材を受けました。

高校生がプログラミングしたドローンショーを文化祭で初披露（東北放送）

高校生の「ドローンショー」日頃学んだプログラミングの成果は…（仙台放送）

高校生が編隊飛行をプログラミングしたドローンのショーを披露（東日本放送）



◎新生徒会役員が決定しました！

10月13日（金）6校時目に、新生徒会役員任命式が行われました。（新生徒会役員は、下記のとおりです。）新生徒会長の2年鈴木豹馬くんを中心に、中新田高生の活動の原動力として、学校を活性化するように動いてくれることと思います。生徒会執行部にも多くの生徒が集まっております。高校生活に積極的に取り組んでいく中高生の姿、今後が楽しみです。

生徒会長 2年 鈴木豹馬

生徒会副会長 2年 早坂美咲・1年 岩松楼心

常任議長 2年 佐々木莉央 応援団長 2年 松岡瑠伽



◎遠隔授業研修会が開催されました。

9月7日(木)5校時、本校の視聴覚室を会場に「遠隔授業研修会」が開催されました。本校は文科省からの指定を受け、昨年度から遠隔授業の受信校となっております。遠隔授業とは、校外の先生が行う授業を、電子黒板やGoogle classroom等を用いながらオンラインで受講する形の授業です。3年生の選択「科学と人間生活」では、田尻さくら高校の鈴木歩先生が田尻さくら高校理科室から、本校の生徒に対して授業を配信していただいています。電子黒板と大型モニターを用いた公開授業を、県内各地から来校した24名の先生方が見学。生徒の目の前に授業する鈴木先生がおらず、生徒の傍を鈴木先生が回って歩くことはありませんが、生徒との音声によるコミュニケーションをとりながら、普通の授業とほとんど変わりなく授業が展開されていました。参加した先生方も、普段の授業と変わりなく行われる授業に、関心をもって見学しておりました。



◎ロードバイクの授業が行われています～2年教養総合類型 地域スポーツ学～

2年教養総合類型の生徒は、「地域スポーツ学」という授業を受けています。地元加美町には、カヌー・ロードバイク・ボルダリング・グランドゴルフなど、盛んに行われているスポーツがあり、また、それらを生かしたスポーツイベントもあります。「地域スポーツ学」は、そのようなスポーツを通じて、地域づくりに貢献できる素地を身に付けることを目標とした授業です。これまではカヌーの授業を行っていましたが、9月後半からは「ロードバイク」に挑戦しました。本格的なロードバイクに慣れるのには時間がかかりますが、楽しくロードバイクに乗っていました。(写真：室内で乗り方の指導を受ける様子)



◎水難救助訓練を実施しました。

10月3日(火)鳴瀬川カヌーレーシング競技場において、中新田高校・加美消防署・加美町・色麻町・加美警察署・宮城県防災航空隊・鳴子消防署合同の水難救助訓練を実施しました。参加した生徒は、2年教養総合の類型生徒で、学校設定科目「地域防災学Ⅰ」のなかで参加し、生徒はカヌーによる救助や心肺蘇生法による胸骨圧迫・AEDの使用、竹竿と毛布による担架製作や、水陸両用車への搭乗体験など救助活動を体験することができました。

生徒の感想より「今回の訓練を受けて、通常時はまず災害が起きても自分の命を守れるように、準備をすることと応急手当など誰でも命を助ける行動をとれるように理解しておきたいと思いました。また、災害時には自分から行動し、応急手当やそのサポートなど自分ができることを積極的に行い命を助ける行動をすぐにとれるようにしたいと感じました。」



◎HP「加美お仕事図鑑」が公開されました。



2年教養総合類型の生徒たちは、「地域産業Ⅰ」の授業において、地元加美町の産業・職業・人物を調べてきました。今回、この活動のまとめとして、加美町にいる様々な職業の方々を紹介し、加美町の魅力を発信するホームページを作成しました。ぜひとも、ご覧ください！

